

Manuel Jove, presentó el proyecto junto con Patrick Balkany, Alcalde de Levallois, localidad en la que se emplazan las torres

FADESA FIRMA UN PREACUERDO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE DOS RASCACIELOS EN LAS INMEDIACIONES DE PARÍS

París, 13 de febrero de 2006.- El Grupo FADESA promoverá en las inmediaciones de París dos rascacielos de 42 plantas, cuya inversión global prevista será de aproximadamente 500 millones de euros y que resaltarán por su arquitectura vanguardista.

FADESA, a través de su filial en Francia, Financière Rive Gauche FADESA, ha alcanzado un acuerdo con el Ayuntamiento de Levallois - Perret para desarrollar el proyecto Torres de Levallois. El acto de presentación ha tenido lugar esta mañana en la citada localidad, presidido por Patrick Balkany, Alcalde de Levallois y Diputado de Altos del Sena, y Manuel Jove Capellán, Presidente del Grupo FADESA, entre otras personalidades.

Torres de Levallois está situado en el barrio Collage – Front de Seine, a apenas medio kilómetro del área de negocios parisina de La Defensa y a 4,5 kilómetros de la Torre Eiffel. El proyecto de FADESA tiene un ámbito de actuación de 110.000 m², de los cuales 90.000 están destinados a oficinas y zona comercial y 20.000, a un hotel. Las Torres de Levallois tendrán una altura de 165 metros y se completarán con más de 1.600 plazas de aparcamiento.

Torres de Levallois es el primer gran proyecto de FADESA en Francia, después de que a mediados del año pasado anunciase su entrada en el mercado galo tras adquirir el 70% de la empresa Financière Rive Gauche. A través de su filial, FADESA tiene además avanzados los estudios de varios desarrollos inmobiliarios en las regiones de París, Lyon y Rhône Alpes.

FADESA INTERNACIONAL

Este proyecto es un paso más en la estrategia de expansión internacional que FADESA inició a finales de los 90, convirtiéndose en una de las primeras inmobiliarias españolas en dar el salto hacia el exterior. Actualmente el Grupo está presente en Portugal, Marruecos, Hungría, Polonia y Francia, además de estar llevando a cabo prospecciones en otros países europeos.